

色水遊びをしたよ

先月トマトの苗を植えてから、毎日みんなで水やりをすることが楽しくなってきました。

「もっとお水あげたい!!」と言って、近くのペチュニアの花にもたくさん水やりをしました。

枯れた花を摘んでいると、子ども達も「やりたい〜」と手伝ってくれたくさんの花が集まると… 色水作りが始まりました。



べたべたする〜



葉っぱも集めたよ!!



◎花びらが入ったビニール袋に水を加え、揉んでいくと…



◎今度は、すり鉢とすりこぎを使って…

きれいな色になったよ



◎たくさん感触を楽しんだ後は、色水を容器に入れました。



もっておくね



ざるでこして…



★たくさんの色水ができました。

◎翌朝、色が変わっていることに気付いた子どもたちが集まってきました。
「なんでだろうね〜」「“てじな”の絵本みたいだね!!」と会話も弾んでいました。



作った日

翌日



◎色水を使って遊びが始まりました!!



シャカ
シャカ!!



みてみて!!
メロンソーダになったよ!



ぶどうゼリーみたい!!

◎砂場道具も持ってきて、お店屋さんごっこが始まりました～



いらっしゃいませ～

年中さん、年長さんも加わり、コップに注いでくれました



色水遊びを振り返ると…

自然との関わりの中で、花の感触やにおい、色の美しさや変化などたくさんの気づきがありました。翌日、作った色水を使って遊んでいるうちにお店屋さんごっこが始まると、とびきりの笑顔を見せて楽しんでいました。さらにお兄さんお姉さんたちも加わり、お店屋さんになりきって「おいしいですよ～」と言いながらコップに注いでくれました。年少さんもその姿を見て真似をし始め、遊びの中でたくさんの体験ができました。そして「また明日もやりたいね～」と話していました。しばらくは遊びが続きそうです。